

いる活2003-HIVと偏見について共に考えよう

に参加しました！

おやつ付き (◡>◡<◡)。 ✧♡



イルファーク釧路は釧路地域の性感染症の状況を見つめなおし、講演・啓発活動を展開しています(いる活)。

7月29日、HIVを学ぼう スピーカーのお話し できることを考えようをテーマにディスカッションをしました。

昨年、参加した友人の話から話しを聞き、HIVについて興味を持ち、参加しました。HIVの基礎知識、スピーカーさんの心情や行動、変化を聞き、学校では学べないことを学ぶことができました。

グループワークを行い、他校の学生の意見を聞き、新たな気づきや考え方を得、視野の広がりや考え方が幅広くなりました。また機会があったら参加していきたい。



スピーカーさんの話から、知識不足がいかに怖いことか理解しました。正しい知識を持ちたい！

正しい知識を得て、このような活動を通して、情報を広げていくことが必要と考えました。

衝撃だったのは、医療者でも誤った知識や偏見があるということです。

また、継続的な治療のために必要な制度がもっと必要であることを知りました。

自分の周りから今回学んだ正しい知識を広めていきたい！



🌸 伝道師たち 🌸